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“黄侃老师你们都请到
了，真不简单。”现在的家长

说起名师来，简直像追星族一
般如数家珍。一位家长在今日
教育频道办公室里对黄侃老
师赞赏有加。正是有了众多名
师的助阵，快报名师 “特训
营”才吸引了众多的家长和
学生。仅昨天一天，报名人数

就超过了50人。
工作人员告诉记者，现代

快报组织的此次特训营纯粹
是非盈利性质，是为了让更多
的学生能够分享到名师独有
的教学思路和新颖的思考角
度。正因如此，特训营才能吸

引到如此之多各年级各学科的
一流名师。细心的家长会发现，
尤其是针对六年级、中考、高考
的名师，著名小学英语特级教
师沈峰、高中数学著名特级教
师金立建、著名语文特级教师
喻旭初、著名语文特级教师姜

鸿翔等等，看到这些名师亲自
为学生进行一学期语数外专题
特训，很多家长倍感振奋。

寒假就要到了，该不该帮
孩子报一个补习班，怎样才能
从根本上解决孩子的学习问
题？受邀参加全省一流名师寒

假特训营的专家老师们一致认
为：“让学生学会挖掘自己的
潜能很重要。”

有些同学和家长可能会
问，到底要怎样才能成功挖掘
自己的潜能呢？参加训练营的
老师都是身在教学一线的名

特级教师，都有自己的秘密武
器，如丰富的教学经验，特殊的
教学方法，有效的教学形式等。
他们会教会学生在学习中如何
正确积极地归纳成败的原因，
养成良好的习惯，合理地安排
时间等，让每一个在现场的学

生学会高效自主地学习。
名师“特训营”的消息报

道后，引来家长和学生的强烈
关注。热线电话从早晨开始就
一直处在忙碌状态，昨天一天
的报名人数就超过了 50人。
跟随家长报名的几个学生戏
言，这些名师都是久经沙场的
“军师”。他们不仅会从各知

识点着手给学生分析，更重要
的是他们会将做题 “捷径”
“技巧”告诉学生，这样不仅
可以减少因走弯路而误入歧
途的机会，也会大大地提高学

习效率。3天时间将一学期的
学习内容做一个总结，并针对
重点内容进行专题特训，这就
是“特训营”名师的特别之
处，我们会分分秒秒珍惜“特
训营”的。

本次特训营所讲授的学科
每门课程分四个专题，每天一
个学科，每个学科上、下午各两

节课，每节课时间为一个小时，
相当于学生在校18节课的总
时间。从2月12日到14日，
共三天。由于场地限制，特训营
从小学三年级到高三年级每个
年级只招收40名左右的学生
进入现场听课辅导，现场听课

费需要交300-500元，没有机
会参与现场听课的学生，可以
提前成为快报今日教育频道的
会员，通过视频（todayedu.
lifenanjing.com.cn）收看讲座
辅导的内容以及下载专家的辅
导材料，具体内容可查看频道

内容及现代快报系列报道。报
名地址：南京市珠江路88号新
世界中心B座3003室（现代
快报·今日教育频道办公室）。
咨询电话：025-84717743转
20，025-81589810。
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在 这 份 31人 的 名 单

中，金线金箔总厂的葛义根
和金陵刻经处的马萌青是
南京地区仅有的两人。“虽
然 7日那天，我的女徒弟现

场要请我喝师傅茶，但我还
是舍不得她踏入这一行，毕
竟 女 性 干 不 来 ，这 行 苦
啊！”马萌青一见到记者就
说。“1981年有 3个人和我
一起学雕刻，因各种原因都
走了。这满屋都是木材和纸

张，以前没空调时，我们夏
天不能吹电扇，怕把纸张吹
跑吹乱，冬天也不能烤火，
就怕发生火灾！”他伸出的
双手上满是伤痕和老茧，最
严重的是左手无名指，“那
是因为刻板太小，我又用力
过猛，所以切断了半个指

甲。这么多年下来，我的肩

胛还因为天天抵着刻刀而
磨出了厚厚的老茧！”

马萌青直言，刻版技艺
的传承是一项需要耐心的事
业。“徒弟难收啊，现在的年
轻人耐不住清苦，15年前收
的这一个女徒弟虽然刻字可
以独当一面，但补版还差火
候。加上我们这行工资不高，

也不太敢招人。”记者了解
到，由于各方面的因素，马萌
青至今还没有养老保险。马
萌青表示，希望能收个男徒
弟，大专毕业，“我不想看到
金陵刻经印刷技艺在我的手
上失传。”
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据介绍，此次江苏全省

共申报代表性传承人 203
名，最后 31人出线，涉及了
吴歌、昆曲、苏绣、扬州剪纸
等24个项目。入围的传承人

中 60岁以上的有 22人，年
龄最大的已经87岁。

“这些年事已高、掌握特
殊传统技艺传承人，就是非
物质文化遗产保护工作的重
点。”昨天，国家非物质文化
遗产保护专家委员会委员、
原南京博物院民俗研究所所
长徐艺乙表示，跟文物保护

不同，非物质文化遗产的载
体是传承人，可谓是人亡艺
绝，保护非物质文化遗产最
重要的是保护传承人和传承
活动方式。江苏于去年11月
实施的新法特别强调“对年
事已高、掌握特殊传统技艺

的非遗传承人，给予抢救性
保护”。获得代表性传承人称
号的，意味着有资格获得政
府资助。

江苏省文化厅有关负责
人表示，此次省文化部门将
对不同级别的“能工巧匠”、

老艺人进行1-2万元的资金
支持，其所属地市级文化部

门也将有一定的资金补助。
昨天，金陵刻经处徐卫主任
告诉记者，省文化部门的 1
万元已经拨下来了，这笔钱
将用于资助老艺人的生活和
支持老艺人带徒弟等。同时
记者还了解到，无锡在非物

质文化遗产项目中首推“传
承扶持办法”，采用签订传承
合同、确立劳动关系的方式
面向社会招聘 “惠山泥人”
学徒，经大师认可招收的徒
弟将统一享受政府给予的承
传助学补贴，先后共有 48人

报名，其中 24位报名者接受
了无锡两位泥人大师喻湘莲
和王南仙的面试，遴选出来
的 6人也将在 2月 7日正式
拜师学艺。
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“贺本荣因经济问题被抓

了！”2005年12月，一则爆
炸性消息在湖南省烟草系统
炸开了锅。此时，坊间关于贺

本荣的落马有着两个不同版
本，一是说在神农大酒店基建
工程中，贺违规招标，收受了基
建老板的一大笔好处费，后因
内部员工举报而“马失前蹄”；
二是说收受贿赂的是其情妇蒋
晓红，贺因受牵连而“中招”。

2006年1月25日，长沙
市十二届人大常委会听取、审
议并许可了长沙市人民检察院
关于请示许可对长沙市十二届

人大代表贺本荣采取逮捕强制
措施的议案。尔后，官方公布：

长沙市纪委调查长沙市烟草专
卖局局长、长沙市烟草公司经
理贺本荣违纪违法问题时，发
现贺涉嫌受贿犯罪，移送长沙
市人民检察院查处。8月 24

日，贺本荣等人受贿案在长沙
市中级人民法院公开审理，检
察机关指控贺本荣单独或伙同
情妇蒋晓红多次受贿，受贿金
额超过80万元。
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2002年9月，贺本荣作为

省局工作组组长，进驻长沙市
烟草专卖局（公司）。一个月后，

他被任命为局 （公司）党组书
记、局长（经理）。此时，贺成了

掌控着近5.5亿元资产的公司
的“一把手”。

在外人眼里，长沙市烟草
专卖局（公司）是个好单位，拥
有两家大酒店，其中的神农大
酒店是湖南省第二家五星级
宾馆，富丽堂皇。其实，光环背

后的烟草局问题不少：总资产
5.5亿元却欠债近 4亿元；3
个多元化企业全部亏损，仅神
农大酒店就累计亏损7000万
元；在全行业准备迎接入世挑
战的形势下，该局的网络建设
一片空白……

一位知情人回忆，贺本荣

上任没几天，有的科级干部就
公然到局长办公室开口要官，

按规定公司上午8时上班，但
9时仍不见一个领导。贺本荣
质问办事人员：“你们的领导

都哪去了？”回答是有的在开
会，有的出差了。而事实是：有
的人带着老婆孩子外出游玩
了；有的人前一天晚上打了大

半夜的牌，还在家睡大觉。
贺本荣重新调整了领导班

子，破格提拔了一些年轻有为
的干部，规范管理制度，调动了
职工的积极性。不到一年的时
间，公司利润增加了四五千万
元。2002年，公司实现利润

1.89亿元，比上年增长58%。
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在上任初期，对于干部职

工反映的问题，贺本荣还能秉
公办理：对神农大酒店基建案
件和违规经营卷烟一案中的有
关人员给予了严肃处理；对为
单位购买汽车吃回扣的当事
人，给予留用察看的处分。当
时，因整顿腐败风气，贺被人戏

称为烟草系统的“反贪局长”。
当时，贺本荣逢年过节都

会带着职工去看望贫困户，这
些“内严外慈”的举动为其博
得了许多美誉。

对于贺后来的落马，一些
人归结为 4个字———红颜祸

水。这里所指的“祸水”正是
蒋晓红———长沙市烟草公司
烟叶购销公司副经理，她成了
贺案的关键人物。

蒋晓红是烟草公司员工子
弟，大学毕业后顺理成章进入
了烟草公司工作。2001年贺当

上局长后，开始与蒋在工作上
有了频繁的接触。贺本荣发现
蒋晓红聪明机智、行事果断，所
以将她升为长沙市烟草购销公
司副经理。此时的蒋晓红虽然
已经年近40岁，但风韵犹存，

皮肤白皙、谈吐优雅，一来二
往，与丈夫分居多年的蒋晓红

成了有家室的贺本荣的情妇。
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对于贺本荣走向腐化的

原因，坊间还有另外一种版
本。一位知情人士透露，2004
年，贺本荣参加了湖南商学院

长沙校友会的一次聚会，在此
次聚会中，长沙几家知名大
企业的掌门人、湖南省人大
领导以校友身份出席，这让

原本自以为 “混得不错”的
贺在聚会中黯然失色。“钱比
不过那些商业巨头，官又没有
那些省级领导大，他的面子肯
定挂不住。”一位知情人如此
分析。

而后来，校友会第一届理

事会成员名单更让贺心理失
衡，身为市烟草局局长的他仅
是副会长，而且还被排在第五
位。“官只有这么大，工资也
不算高，还不如趁早捞一
把。”该知情者揣摩贺当时的
心理说，从此，捞钱成为了贺

本荣更为现实的目标。
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2002年以来，贺本荣将目

标物业管理奖、岗位津贴以及
收受的红包礼金，甚至打牌赢
的钱都交给了蒋晓红保管。两
人还投资了20万元在夕阳红
老年娱乐中心，另外以蒋晓红
姐姐的名义，购置了一套住
房，开始了同居生活。

2003年上半年，神农大
酒店决定装修改造，时任长沙
市烟草专卖局局长兼神农大
酒店董事长的贺本荣立即通
知蒋晓红，要她去找做基建方
面的朋友来承接该项目。
2003年 4月，蒋晓红邀请包

工头王思宁参加神农大酒店
装修工程的投标。2004年初，

贺本荣利用职务便利让王中
标。2005年春节前，王思宁与

合伙人谢建良将50万元送给
了蒋晓红。
“蒋晓红告诉了我，她说

一个包工头送了50万元到她
爸爸家里，但是她没有讲是送
给我的，更没有讲要怎么分
法。”对于自己与蒋晓红共同

收受的最大一笔款项 50万
元，贺本荣辩称与自己无关。

长沙市检察院反贪局检察
官彭怡湘表示：“他（!"#）怕
暴露自己，所以要蒋晓红出面
去跟基建队伍联系收取。”

在贺本荣给装修单位、基

建老板提供帮助时，都是由蒋
晓红出面处理，贺本人则在幕
后进行操作。
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2005年 10月份，刚过完

国庆节，长沙市人民检察院反
贪局就接到了一封匿名的举
报信，指出贺本荣利用职务之
便为他人提供便利收受贿赂
的行为。长沙市人民检察院立
即立案调查。通过对王思宁等
人的讯问，贺本荣一案逐渐清

晰了起来。
贺本荣这位烟草局长的

政坛之路定格在了 2005年
12月。长沙市纪委对贺本荣
及蒋晓红进行“双规”处理。
2006年1月25日，贺蒋二人
被长沙市公安局逮捕。
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“就是一个请求，请求从

宽处理。”最后，贺本荣在法
庭上作了如此陈述。鉴于贺
蒋两人在被“双规”期间，
主动交代了本案的全部犯罪
事实，并退缴了全部赃款，有
悔罪表现，因此法院依法对
其减轻处罚。
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